

Projekt Empowerment für Roma – EmpoR Pressemitteilung

Greven, 27. September 2021

Theater und die Verantwortung für unsere Erde!

Das ist die Botschaft, die das Clown-Theaterstück „Auf großem Fuß - Der Clown ... und seine Liebe zur Blume“ des fidelen Matuya-Theaters Münster seinen über 100 Besucherinnen und Besuchern am 25.9.2021 vermittelte. Mit dabei waren Ramiza Berisa und 32 weitere Roma – Kinder und deren Eltern. Der Optimismus, die Leichtigkeit und der clowneske Humor, mit dem der riesige ökologische Fußabdruck jedes Menschen vorgeführt wurde, begeisterte das Publikum und machte es zugleich nachdenklich. Für zwölf der jungen Roma bot der Theaterbesuch noch einen weiteren Kick. Sie entschlossen sich, im vielköpfigen Ensemble der Kinder- und Jugendtheatertruppe des Künstlers Wolfgang Konerding zukünftig selbst Theater zu machen und ihre Themen spielend dem Publikum zu vermitteln: Der Wunsch nach Teilhabe und einem Leben ohne Diskriminierung, als Voraussetzung dafür, Verantwortung übernehmen zu können. Damit setzen die Akteure des Projekts „Empowerment für Roma“ die in 2020 aufgenommene Zusammenarbeit mit dem fidelen Matuya-Theater fort.

Das Projekt wird durch das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend im Rahmen des Bundesprogramms „Demokratie leben!“ und der Stiftung Erinnerung, Verantwortung und Zukunft (EVZ) gefördert.

P. R.

Gefördert vom



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend

im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie **leben!**



Stiftung
EVZ Erinnerung
Verantwortung
Zukunft